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¿Qué es compromiso? Para cada persona significa algo diferente:

· Para un boxeador, es levantarse de la lona una vez mas de las que ha sido tumbado.

· Para un corredor de maratón, es correr otros cuarenta y dos kilómetros, cuando ya no le
quedan fuerzas.

· Para el soldado, es subir la colina, sin saber lo que le espera del otro lado.

· Para el misionero, es decir adiós a su propia comodidad, para obedecer el mandato de Jesús.

Si quieres ser un cristiano efectivo, tienes que comprometerte.

 

¿CUAL ES LA VERDADERA NATURALEZA DEL COMPROMISO?

 

1. El compromiso duele.
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Si tiene dudas sobre esto lea sobre una persona comprometida en 2ª Corintios 11:23-30. Si no
estamos listos para esto Jesús nos dice que hagamos cálculos previos y ni siquiera entremos en el
terreno de batalla. Lucas 14:27-33

2.El compromiso se prueba con la acción.

Una cosa es hablar de compromiso y otra muy diferente es hacer algo en cuanto a esto. La
única medida real del compromiso es la acción. "Nada es mas fácil que hablar palabras. Nada es
mas difícil que vivirlas día tras día"

3.El compromiso abre la puerta del logro.

En algunos casos, cuando no hay logros es porque falta compromiso. Si quieres llegar a algún
lugar que valga la pena, tienes que comprometerte.

"DIOS HACE COSAS CON GENTE COMPROMETIDA"

Cuando se trata de compromiso, hay realmente solo cuatro tipos de personas.

- Los que no tienen objetivos y no se comprometen.

- Los que no saben si pueden alcanzar sus objetivos, por lo que tienen miedo de
comprometerse.

- Los que empiezan a caminar hacia un objetivo pero se rinden cuando la situación se pone
difícil.

- Los que fijan metas, se comprometen con ellas y pagan el precio por alcanzarlas.

¿Estás alcanzando tus objetivos?

¿Estás logrando aquello que Dios puso con claridad delante tuyo? 

¿Cree la gente en ti y te siguen? 

Si tu respuesta a alguna de estas preguntas es no, el problema puede ser tu nivel de
compromiso.

1-¿QUE ES COMPROMISO?

1) "ES SUPERAR LO QUE TE FRENA" (¿Porque no logre lo que Dios me mostró que podía
lograr?)

2) "ES RENUNCIAR A TUS DERECHOS" 

Moisés renunció a la corte de Faraón, Nehemias a un trabajo cómodo, Jesús al cielo mismo y
Pablo a una reputación. ¿A qué derechos estás renunciando para alcanzar lo que Dios quiere en tu
vida y ministerio?

2-"PARA MEJORAR TU COMPROMISO"

a) Decide porque vale la pena morir.

b) Mide tu compromiso. A veces pensamos que estamos comprometidos con algo, pero
nuestras acciones indican lo contrario. Toma tu calendario y tu billetera.

Invierte algunas horas revisando como gastas tu tiempo y donde gastas tu dinero. Mira cuanto
tiempo inviertes en el trabajo, en el servicio a otros, con la familia, en actividades de salud y



recreativas, etc. Calcula cuanto dinero gastas en vivir, en pasatiempos, en desarrollo personal, en
la Obra de Dios y en dar. Todas estas son una medida real de tu compromiso. Puede que te
sorprendas de lo que descubras.

c) Únete a personas comprometidas.

d) Publica tus compromisos.

e) Se fiel en lo poco y Dios te dará trabajos grandes

f)  Empieza por hacer justamente "lo ultimo que harías"

Lo último que Ananias hubiera deseado era discipular a Pablo, pero Dios le dijo que iniciase
justo ahí. Nehemias tuvo que dejar su comodidad en el reino para hacer la Obra de Dios. Lo
último que Moisés deseaba era dejar todo el confort de la corte egipcia pero su compromiso
empezó por ahí. Seguramente lo último deseado por Jesús era morir en una cruz pero justamente
ahí se vió su compromiso por nosotros. Cuando puedas detectar que es lo último que estas
dispuesto a hacer por la Obra de Dios habrás detectado el punto por donde Dios quiere empezar
a trabajar en tu vida.  

 

DIOS HACE COSAS CON PERSONAS COMPROMETIDAS.  

“EL QUIERE EMPEZAR A HACER COSAS CONTIGO”

 

Tito Robert
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  REUNIONES ESPECIALES DE NAVIDAD

Un año más pudimos disfrutar de la fiesta de Navidad, que tuvo lugar el
pasado 25 de Diciembre, y en la que participaron desde los mas pequeños hasta
los mas grandes. Fue una mañana preciosa en la que pudimos disfrutar de las
canciones y obritas que con tanto amor prepararon los hermanos encargados de
preparar esta fiestecita.

También el 31 algunos hermanos de la congregación se reunieron en la
iglesia para celebrar juntos la entrada del nuevo año orando al Señor. Antes
disfrutaron de una cena que compartieron unos con otros.

    ENFERMOS



El pasado 22 de Diciembre nuestro hermano Francisco Naranjo fue
intervenido quirúrgicamente de la próstata. Gracias a Dios todo salió bien y ya
se encuentra, recuperándose de la operación, en casa.

"Se va otro año", dicen y parece que se fuera la vida. Pero la vida se queda .

¿Qué nos llevamos con nosotros y qué queda atrás? ¿Qué es lo que se
queda y qué lo que se va?

Que queden atrás los fracasos, los intentos fallidos, el sabor amargo de la
impotencia, las broncas y los rencores.

Que queden atrás los desencuentros, las frustraciones, la gran hipocresía de
la vida mal vivida, sin amor, sin alegría.

Renuncia a todo lo que te estorba, a lo que te impide mirar hacia adelante.
Pero no renuncies nunca a tu libertad.

Que el año nuevo que se anuncia en este adviento del Jesús de la Vida nos
encuentre libres y dispuestos, sin lastre y con los zapatos puestos.

Libres de pesadas cadenas, libres de viejos pecados, libres de nuestros
prejuicios, libres de nuestras penas para buscar la otra libertad:

La de amar y construir.

La de luchar y resistir.

La de hacer la paz y convivir.

Libertad para creer que no es hueca la esperanza, y que si existe la fe
también existe ese mañana que como un regalo se asoma, para alimentar tus
sueños y afirmar que no tienes dueños más que el Dios de la historia, Aquel
que renunció a su gloria para mirarte a los ojos, para levantarte del suelo y
hacerte libre en tu vuelo.

No te encadenes a tu aire, olvida el pasado y avanza; un día nuevo ya
amanece, recíbelo con confianza. Dios te ha hecho libre, y te lo recuerda en
Navidad.

Quizá, como yo, te preguntes:"¿Acaso soy libre de verdad?" La libertad es
un instrumento que debes ejecutar con ganas, con sentimiento, con fuerza,
con calidad. Cuando tocas sus cuerdas,¿Qué melodías logras sacar? ¿Suena el
sonido luminoso de la vida o el ruido gris de la mediocridad?

Un año nuevo viene: ¿Qué se queda y qué se va? Que se vaya lo que no
sirve y que se quede tu libertad.

ANÓNIMO



 


